



UNSS RETOUR SUR LE 8 JANVIER 2020

publié le 10/01/2020

Une journée formation jeunes officiels (handball et futsal) qui s'est parfaitement déroulée. Désormais, il faut encourager nos équipes (joueurs et arbitres) afin de pouvoir les emmener le plus loin possible dans le championnat.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.